

## Antrag der SPD-Fraktion Nahe



### Bürgerentscheid zur Gemeindefusion des ländlichen Zentralortes Nahe/Itzstedt zur Bundestagswahl 2021

Die SPD Nahe Fraktion beantragt die Durchführung eines Bürgerentscheids zur Gemeindefusion des ländlichen Zentralortes Nahe/Itzstedt in Verbindung mit der Bundestagswahl (BTW) 2021.

Begründung:

Mit einem Bürgerentscheid können die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinden Nahe und Itzstedt ein Votum abgeben, was sie von einer Gemeindefusion zwischen Nahe und Itzstedt halten.

Die Vorteile, den Bürgerentscheid mit der BTW 2021 zu verbinden, liegen auf der Hand. Für den Haushalt 2021 müssen die notwendigen finanziellen Mittel eingeplant werden.

Dieser Antrag wird ebenfalls von der SPD-Fraktion Itzstedt in die Gemeindevertretung Itzstedt zur Abstimmung eingebracht.

Am 07.03.2017 haben der renommierte Kommunalberater Klaus-Dieter Dehn und der BGM der fusionierten Gemeinde und der LVB vom Amt Oeversee die Vorteile einer Gemeindefusion aus Theorie und Praxis für alle GV Mitglieder aus Nahe und Itzstedt erläutert.

Am 27.06.2017 fand im Festzelt auf dem Platz der Generationen die gemeinsame Infoveranstaltung zum Thema Gemeindefusion durch den Kommunalberater Klaus-Dieter Dehn statt. Bürgerinnen und Bürger hatten die Möglichkeit Ihre Fragen zu stellen.

Bis zur BTW 2021 können wir die Vor- und Nachteile ermitteln und vorstellen.

Durch den Bürgerentscheid erhalten wir ein klares Votum für oder gegen eine Gemeindefusion. Mit einer klaren Fragestellung: Sind Sie für die Gemeindefusion zwischen Nahe und Itzstedt?

Weitere Begründung mündlich

Gez. Für die SPD-Fraktion Nahe

Marc-André Ehlers

Nahe, 25.09.2020